



中洋の風

岩国市立中洋小学校

第 26 号

2026. 1. 26発行

- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校（美しい環境＆美しい心と姿の育成）
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気！（自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子）



＜新しい委員会のメンバーが発表されました。＞

22日（木）の朝、家庭科室に5年生と4年生が集合しました。新しい委員会のメンバーの発表がありました。担当の先生や教務主任の先生から、みなさんに期待していることや委員会の仕事の大切さについて話を聞きました。また、6年生の各委員会の委員長も来てくれて、4年生と5年生にエールを送ってくれました。第1希望ではなく、第2、第3希望になった人もいますが、どの委員会も中洋小学校を「美しい学校」にしていくために大切な委員会です。自分の役割を果たし、一人一人が活躍してくれることを期待しています。よろしくお願ひします。



【6年生からのエール。】

＜たてわり班遊びがありました。～6年生が企画してくれました。～＞

22日（木）の昼休みに6年生が企画してくれて、たてわり班遊びをしました。今回のたてわり班遊びは「校内かくれんぼ」でした。14名の6年生が新館、本館、別館のどこかにかくれます。縦割り班ごとに講堂をスタートして、かくれている6年生を見つけます。見つけた6年生が出でミッションに答えて、点数を班ごとに競い合いました。保健室のベッドの下、図書室のカウンターの中、家庭科室の押し入れの中など、いろいろなところに6年生が上手にかくれていました。最後まで見つからなかった6年生もいました。ミッションの内容は、なぞなぞや漢字クイズなど6年生が考えてくれました。6年生のみなさん楽しい企画をありがとうございました。あと少しとなつた小学校生活を有意義に楽しく過ごしてください。また、班ごとに移動しながら6年生を探す時、4・5年生の児童が、低学年に優しく声をかけたりお世話をしてくれたりする姿が多く見ることができました。中洋小学校の次のリーダー達にも期待できそうです。4・5年生のみなさんよろしくお願ひします。



【見つけた！と思ったら先生だった。】



【見つけた6年生からクイズ。】

＜「美しい学校」にするために。～6年生が取り組んでくれています。～＞

朝、6年生が花壇の草引きや玄関の掃除、講堂まわりや講堂の中、渡り廊下や下駄箱の掃除などに取り組んでくれています。6年生は、夏休みの登校日に学校運営協議会に参加し、「美しい学校」についての熟議を行いました。そこで話し合った事を受けて、取り組んでくれています。2学期は行事も多くできなかつたので、寒いですが、3学期から取り組んでいます。ありがとうございます！



【掃除に取り組む6年生。】